
Virgil Misidjan (#24)
Beitrag von „Oldhans51“ vom 8. Januar 2021, 08:45

Zitat von troy 

Deswegen bin ich für "Leistungsbezogene Verträge".Das Grundgehalt wäre für jeden
Geldempfänger noch immer mehr als ausreichend.

Ich befürchte dass solche Verträge selbst in der momentanen Zeit kaum möglich ist. Die Spieler
hoffen bestimmt alle dass sich die Situation spätestens übernächstes Jahr verbessert. Dann
hätten sie mit einem leistungsbezogenen Vertrag Pech gehabt.

Nein, es wird weiterhin versucht das Bestmögliche rauszuholen.
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